

Conflictiva es relación Honduras y Nicaragua

Tegucigalpa, Mayo 12 (AP). El gobierno advirtió ayer que las relaciones con Nicaragua podrían tornarse conflictivas si el ejército sandinista de ese país continúa hostigando posiciones fronterizas de Honduras.

El Ministro de Relaciones Exteriores, Edgardo Paz Barnica, calificó de "criminal" el ataque perpetrado ayer en la mañana por fuerzas sandinistas contra una patrulla militar en la pequeña localidad de Boca de Arenal, 200 kilómetros al este de Tegucigalpa, en el

cual murió un soldado hondureño y resultaron gravemente heridos otros cuatro.

Informó asimismo que la patrulla integrada por 10 hombres, nueve soldados y un suboficial del Sexto Batallón de Infantería, cumplía una misión rutinaria de vigilancia en la frontera "cuando fue agredida por los sandinistas".

Enérgica protesta

Paz Barnica dijo haber entregado esta tarde una "enérgica" protesta al embajador de Nicaragua aquí.

—Pasa a la página 46—

Reagan felicita al presidente chileno

Santiago, Mayo 12 (UPI). El presidente norteamericano Ronald Reagan envió un cable de felicitaciones al presidente chileno Augusto Pinochet por haber llegado a un acuerdo pacífico con Argentina en la disputa fronteriza del austral Canal de Beagle.

"Las negociaciones han demostrado al mundo que las diferencias se pueden llevar a cabo con soluciones pacíficas y tanto usted como su gobierno deben ser felicitados", dijo Reagan en su mensaje, difundido hoy por la Dirección de Comunicación Social del Gobierno.

Chile y Argentina estuvieron a punto de iniciar una guerra a fines de 1978 por un centenario diferendo limítrofe en el Canal de Beagle, en el extremo sur del continente.

Por acuerdo mutuo, ambos países pidieron al Vaticano la mediación del Papa Juan Pablo II en el conflicto, que concluyó en la firma de un tratado de paz y

—Pasa a la página 35—

Shultz finaliza gira por Medio Oriente

Aqaba, Jordania, Mayo 12 (UPI). En la etapa final de una gira exploratoria por tres países del Medio Oriente, el Secretario de Estado norteamericano George Shultz, buscaba hoy la clave que pudiera abrir las negociaciones sobre el futuro de los palestinos.

Shultz voló a Aqaba, un lugar de descanso en el Mar Rojo con una visión de Israel, esperando poder juntar el procedimiento que le permitiera a los árabes e israelíes sentarse en negociaciones directas sobre el futuro de la ocupada faja

de Gaza, en la margen occidental del Río Jordan.

El Ministro de Relaciones Exteriores de Jordania, Taher Masri, dijo que dio a Estados Unidos una lista de palestinos que podrían ser elegidos para participar en futuras negociaciones.

En Israel

En Israel, Shultz supo por parte del Ministro de Relaciones Exteriores, Yitzhak Shamir, que los israelíes jamás tratarían con la Organización para la

—Pasa a la página 26—



BESA LIBRO. Eindhoven, Holanda, Mayo 12 (Reuter). El Papa Juan Pablo II besa el Libro de Oraciones de Holanda, que le presenta su Nuncio Apostólico, en Holanda, Monseñor Edward Cassidy. Su Santidad realiza un gira por Holanda, que ha sido calificada como "muy difícil".

Paz y seguridad son inseparables

Call, Colombia, Mayo 12 (UPI). El gobierno está aumentando las medidas de vigilancia frente a los actos terroristas mientras sigue ofreciendo todos los derechos a los guerrilleros dispuestos a reintegrarse a la vida civil, dijo hoy un comunicado del Consejo de Seguridad.

El presidente Belisario Betancur, mientras tanto,

en un discurso después de la reunión del Consejo de Seguridad, indicó que el gobierno tiene que buscar las causas por la guerrilla en vez de buscar eliminar a los guerrilleros.

"De nada sirve eliminar a todos los guerrilleros porque se reincorporan nuevos hombres a la lucha

—Pasa a la página 35—

Manifestante esgrimía cuchillo contra Papa

Utrecht, Holanda, Mayo 12 (UPI). La policía reveló hoy haber disparado contra un manifestante que esgrimía un cuchillo, que luego escapó, durante una manifestación contra la visita de Juan Pablo II a Holanda.

Un vocero policial dijo que el joven, no identificado, fue herido luego que sacara un puñal durante los

violentos enfrentamientos ocurridos en el centro de la ciudad. Añadió que se supone que el joven fue herido y que así desapareció en la multitud.

Otros tres manifestantes resultaron heridos de gravedad en los altercados, en incidentes que duraron varias horas. Los manifestantes

—Pasa a la página 35—

500 presos en India por actos terroristas

Nueva Delhi, Mayo 12 (AP). Más de 500 sospechosos extremistas sikhs fueron detenidos para ser interrogados hoy en relación con una serie de estallidos de bombas que mataron por lo menos a 77 personas en el norte de India, dijeron las autoridades.

La operación terrorista fue la más sangrienta en un solo día en los 38 años de la independencia de India.

Los dispositivos fueron escondidos en radios portátiles colocadas en autobuses, trenes, parques y caseríos. Muchas de las víctimas fueron hindúes.

El ejército estacionó hoy tropas en la capital para impedir una reacción hindú. El jefe policial en Nueva Delhi, Ved Marwah, dijo que hasta hoy no se

—Pasa a la página 35—

Disturbios por visita del Papa en Holanda

Utrecht, Holanda, Mayo 12 (AP). Centenares de jóvenes que arrojaban piedras chocaron hoy con la policía en el segundo día de la controvertida visita del Papa Juan Pablo II a este país.

Los enfrentamientos ocurrieron después que una misionera formulara un sorpresivo ataque contra la doctrina de la Iglesia en torno a cuestiones relacionadas con el tema de la

familia. Unos 1.000 jóvenes, muchos de ellos vestidos con ropas características de los "punk", llegaron en una marcha hasta varios centenares de metros del centro de conferencias donde el Papa efectuaba una reunión. Cuando la policía intervino para impedir el paso, los jóvenes comenzaron a arrojar pie-

—Pasa a la página 48—



CIERRA BANCO. Buenos Aires, Mayo 12 (Reuter). Depositantes del Banco de Italia y Río de La Plata, se congregan ante la entrada principal, al conocerse la noticia de que este Banco, uno de los mayores de Argentina, fue cerrado ayer por el Banco Central, al rechazar un plan de reorganización y una solicitud de préstamo por \$42 millones.

Brasil hacia la democracia

Brasilia, Mayo 12 (UPI). El presidente brasileño, José Sarney, cumplió la primera etapa de un proceso de redemocratización de su país a pesar del caos dejado en las finanzas por

—Pasa a la página 48—

Nicaragua abre casa de cambio

Managua, Mayo 12 (UPI). El gobierno de Nicaragua, en un esfuerzo por eliminar el desenfrenado mercado negro en el país, levantó la prohibición sobre las casas de cambio para permitir que la mone-

—Pasa a la página 26—



FUEGO EN TRIBUNAS. Bradford, Inglaterra, Mayo 12 (Reuter). Una parte de los espectadores congregados en el campo de juego, del principal estadio de fútbol de

Bradford, para escapar del fuego que consume en forma total, las tribunas del estadio. En el siniestro perdieron la vida por lo menos 40 personas, y hubo más de 100 heridos.